



Operarios realizando ayer los últimos ajustes en el telesilla del Brañillín, en Pajares. | J. R. SILVEIRA

## La estación de Pajares, lista para iniciar la temporada de esquí

La revisión obligatoria del telesilla del Brañillín, realizada a contrarreloj, concluyó ayer con las últimas pruebas de carga

**Pola de Lena,**  
C. M. BASTEIRO

La estación de Valgrande-Pajares ya está lista para empezar la nueva temporada de esquí cuando caiga la nieve. Los responsables del complejo lenense realizaron ayer la prueba de carga del telesilla del Brañillín, el principal remonte de la estación cuya revisión obligatoria se realizó a contrarreloj al surgir problemas en la adjudicación.

El primer concurso, abierto en agosto, quedó desierto y los trabajos de revisión volvieron a licitarse el pasado mes de octubre y, aunque sí se presentaron dos empresas, también hubo problemas. La dirección general

de Deporte no pudo cerrar el contrato con la ganadora del concurso y tuvo que acudir a la segunda compañía. Durante las últimas semanas se realizaron los trabajos y la última revisión del telesilla se llevó a cabo ayer al mediodía, después de que amanara la ventisca. La prueba de carga confirmó que la estación estará disponible con toda su capacidad para iniciar la temporada.

La falta de nieve, en esta ocasión, ha jugado a favor de Pajares. El director de la estación, Felipe Perterra, reconoció ayer que "si llegamos a tener nieve, acometer los trabajos habría sido mucho más difícil". Además,

el Principado tenía previsto inicialmente adelantar el comienzo de la campaña a este fin de semana si había nieve. Finalmente, habrá que esperar para saber si el manto blanco cubrirá las pistas para la fecha oficial de apertura: el próximo fin de semana.

La previsión que maneja la dirección de Valgrande-Pajares es esperanzadora. Felipe Perterra explicó ayer que, a pesar de que las previsiones a una semana vista no siempre son fiables, se espera que llegue el frío a mediados de la próxima semana. El descenso de las temperaturas permitirá a los cañones de nieve artificial de la estación de esquí funcionar.

## Detenido un allerano por amenazar a un maquinista con un arma de fuego

El hombre apuntó con la pistola al trabajador de Renfe, que le había prohibido entrar en el tren con un perro sin atar

**Levinco (Aller),**  
C. M. BASTEIRO

La Guardia Civil del puesto de Cabañaquinta detuvo ayer por la tarde a un vecino de Aller por amenazar con un arma de fuego al maquinista de un tren de Renfe que cubría la línea Collanzo-Bañía. Los dos hombres se enzarzaron en una discusión y el detenido tuvo que ser atendido con una herida leve en la cabeza.

El suceso se produjo en torno a las cinco de la tarde en el apeadero de Levinco. Según fuentes de la Guardia Civil, el conflicto

surgió cuando un hombre intentó subir a uno de los vagones del convoy con un perro que llevaba sin atar. El maquinista le impidió el paso al tren y siguió el viaje hasta la localidad allerana de Collanzo.

En el servicio de vuelta, el hombre estaba esperando en el andén de Levinco. Al ver al maquinista, con el tren ya parado para recoger a los viajeros, le apuntó con un arma de fuego. El maquinista bajó del convoy y, según declaró más tarde a la Guardia Civil, intentó retirarle el arma. Ante la resistencia del

hombre, terminó por quitársela a la fuerza. Durante el forcejeo, le golpeó con ella en la cabeza y le produjo una herida.

Hasta el lugar donde se produjeron los hechos acudió una ambulancia de soporte vital básico y la patrulla de la Guardia Civil del puesto de Cabañaquinta. Después de que el hombre herido recibiera atención médica, fue conducido hasta el cuartel de la capital allerana. Según destacaron fuentes oficiales del Instituto Armado, está acusado de un presunto delito de amenazas.

### XXIV Jornadas Gastronómicas del Pote



Presentación de las jornadas en el Ateneo de Turón | FERNANDO GEIJO

## El valle de Turón apuesta por el pote asturiano

Las jornadas gastronómicas se celebran del 4 al 8 de diciembre

**Turón (Mieres), A.A.**  
El próximo fin de semana, el valle de Turón celebra sus Jornadas Gastronómicas del Pote. Cumplen 24 años de éxito. El pote asturiano con excelente compango casero es uno de los platos de cuchara más representativos del Principado y la hostelería turonesa lo elabora a la manera tradicional. Es un plato contundente que en diez locales hosteleros del valle turonés lo complementan con queso, la tarta turonesa, el pan, vino de Rioja y chupito con importe de 20 euros comensal.

Con organización de Sotufe y la Hostelería del Valle de Turón, y apoyo del Ayuntamiento de Mieres, desde el próximo jueves día 4 -festividad de Santa Bárbara que en Turón se celebra como manda la tradición en un valle donde el "oro negro" fue motor de su progreso- y hasta el lunes día 8, se servirá en las casas de comida turonesas (Mesón de Carlos, Hechizos, Vatur, Migio, Coimbra, Ita, Monterrey, Chuchu, Nando y Descanso) lo que algunos destacan como "el mejor pote del mundo" por la calidad de sus ingredientes y el esmero que se dedica a su elaboración.

Turón y su vinculación a la minería tiene su reflejo en la jornada del jueves donde se recordará el legado minero con retumbar de barreno y sonido del "turullo".

### Los datos

► **Nombre.** XXIV Jornadas Gastronómicas del Pote en el Valle de Turón.

► **Fechas.** Del jueves 4 de diciembre, Santa Bárbara, al lunes día 8, inclusive

► **Menú.** Pote asturiano. Compango casero. Queso. Tarta turonesa. Pan. Vino Rioja. Café. Chupito

► **Importe.** 20 euros.

► **Participantes.** Diez casas de comida del valle (ver anuncio).

A las 11.00 horas está previsto el anual homenaje a los mineros fallecidos en el trabajo en el monumento del pozo San José en el que intervendrá el Coro Minero de Turón y a las 12.30 horas tendrá lugar la emotiva misa de Santa Bárbara en la iglesia parroquial de San Martín de Turón en la que también cantará la masa coral local. Los pasacalles de gaita y tambor anunciarán a los vecinos la fiesta minera y también las jornadas gastronómicas del pote para las que hay reservas ya en las casas de comida pues el plato de pote en Turón tiene categoría y popularidad regional y nacional.

## XXIV JORNADAS GASTRONÓMICAS DEL POTE VALLE DE TURÓN del 4 al 8 de Diciembre

Participan:

El Mesón de Carlos · 985 430 751  
Bar Hechizos · 985 431 278  
Restaurante Vatur · 985 432 717  
Casa Migio · 985 430 183  
Cafetería Coimbra · 985 431 414  
Casa Ita · 985 431 641  
Sidrería Monterrey · 985 426 558  
Sidrería Chuchu · 985 430 226  
Rte. Casa Nando · 985 431 719  
Bar Descanso · 984 089 681

### MENÚ

Pote Asturiano,  
Compango Casero, Queso  
y Tarta Turonesa,  
Pan, Vino Rioja,  
Café y Chupito

20€ persona

Colaboran:

Confitería La Gloria  
Cafetería Piamar

Organizan:

SO.TU.FE  
Hostelería del Valle de Turón



Ayuntamiento de Mieres